

El amigo de los niños fué la publicación semanal que se usaba como escuela sabática infantil e incluía tanto las historias que aquí se van recogiendo como el correspondiente relato bíblico que servía de estudio para la semana.

Las revistas de las que se han sacado estas historias corresponden a un periodo que va desde 1957 hasta 1982 y pensamos que era una lástima que se perdieran en el olvido historias tan bonitas como éstas.

En todos los casos en que aparecía el nombre del autor, se ha reflejado.

Esperamos que sirvan para guiar a los niños de hoy tras los pasos de Jesús, como hicieron con aquellos niños -hoy adultos- que las leyeron por primera vez.

Los que nos estamos entreteniendo en escanearlas y releerlas somos Sergio y Eunice. Puedes escribirnos a la siguiente dirección: fustero@arrakis.es

Actualmente, la Iglesia Adventista sigue publicando (a través de <u>ACES</u>) la revista "Amiguitos" de periodicidad trimestral con las historias bíblicas de estudio para la escuela sabática infantil, las cuales ya no contienen estas historias.